

Potente ejercicio para ver el real poder de fuego del Tanque Leopard 2 A4

DEFENSA. Participaron tripulaciones de la Fuerza Terrestre desde Arica a Punta Arenas, entre otros.

La inmensidad del desierto en la región de Antofagasta fue el escenario en que se desarrolló el Ejercicio de Evaluación Táctico Técnico de Tripulaciones de Tanque 2024, oportunidad en se midió su nivel de instrucción y entre-

namiento alcanzado durante el año.

El Tanque Leopard 2 A4 es uno de los sistemas de armas más poderosos del Ejército de Chile, pero su real poder de fuego está en el entrenamiento de sus tripulaciones, es por es-

te motivo que la Institución tiene altos estándares de preparación para ellas.

Algunas de las canchas que enfrentaron fueron: simulación nocturna, pruebas físicas acorazadas, puesta en servicio y corte de oruga; además de

conducción de precisión, tren logístico adelantado, tiro de tanque y de armamento menor, navegación embarcado, primeros auxilios y marcha nocturna, entre otras.

El ejercicio fue organizado por la I División de Ejército y ejecutado por la 3ra. Brigada Acorazada "La Concepción" y contó con la participación de varias tripulaciones. 



DESTACÓ EL GRUPO BLINDADO N°9 "VENCEDORES".